



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

08/04/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Debate sin novedad, corrupción y los hijos del Presidente

No sorprendió nada lo que era bola cantada que saldría en el debate, una total radiografía del acontecer del sexenio de López Obrador y cuyas preguntas lastimaron y enfurecieron a la candidata oficial, Claudia Sheinbaum.

Le tocaron las heridas del Colegio Rébsamen, los millonarios contratos de ellos hijos del Presidente, los accidentes del metro y algo muy lastimoso del uso de tratamiento de piojos que aplicaron, en este gobierno para el COVID.

Xóchitl Gálvez, que empezó con marcado nerviosismo comenzó a ganar terreno cuando Claudia Sheinbaum mostró su enojo y, posterior más agresiva en rebeldía de no responder preguntas de los moderadores y hablar de sus temas.

Desde luego que cualquier general al mando de una guerra sabe que al enemigo hay que pegarle donde le duele, en las zonas más débiles. Sheinbaum no soportó las presiones de responder sobre la corrupción de los hijos del Presidente.

Desde luego que el formato tampoco ayudó, pues por enésima vez el INE de Guadalupe Taddei presentó un acartonado y tradicional formato que no permitía se encendieran los candidatos.

Tal vez será necesario, para próximos eventos, reformar esos formatos que permitan una interacción de ellos candidatos, pues hay preguntas con respuestas que son necesarias su respuesta inmediata, o debatirlo al instante y no dejar enfriar.

Un formato que les de libertad de expresar y enfrentar, si es necesario, para calentar sus ideas y medir sus temperamentos, pues los espacios de pausas para entrar hasta que le toque su turno al agredido, sin duda enfría el intercambio de ideas o, incluso responder con pruebas y exhibir a quien este mintiendo, pero con bases. En fin, el debate dejó ver, una vez más las carencias y problemas del sexenio, en las preguntas, todas en base a lo que se vive día día.

SALA DE PRENSA SIN INTERNET

También el otro gran perdedor fue el INE en su organización de servicios, pues primero en el escenario los candidatos, Sheinbaum y Maynez se quejaron del reloj para seguir sus tiempos en su intervención. Fallaron y fallaron, una y otra vez, un error garrafal.

Y, en la sala de prensa, con la novedad que no había internet para que los comunicadores pudieran enviar su información en tiempo real, es decir, como dijera Bartlett en el 88, se les cayó el sistema.

SE PREPARA TABOADA ANTE ARREBATO DE TRIUNFO

El candidato a la Ciudad de México, por la oposición, Santiago Taboada, tiene más que claro que desde los gobiernos, el federal que manda en Palacio Nacional y estatal que encabeza Martí Batres, le van a meter las manos completitas para buscar torcer la voluntad ciudadana el 2 de junio, es decir que no aceptarán su derrota y buscarán arrebatársela.

Taboada está más que consciente, por ello se preparó y sigue construyendo la defensa para hacer frente a esas marrullerías. Adelantó, ante ese escenario que acudirá, cuantas veces sean necesario al INE para denunciarlo una y otra vez.

Y bueno, Taboada en su mensaje al Presidente López Obrador, dice que bien le vendría, primero solucionar la inseguridad que se vive en el país que se le está incendiando y después meter las manos al proceso electoral en la CDMX. Para nadie es secreto que hay preocupación y de altos niveles porque ya se ven perdidos con una candidata fallida, Clara Brugada heredera del mal gobierno que hizo la Presidencial, Claudia Sheinbaum.

IMPUNGA A INE PARIDAD DE GENERO AL SENADO EN COAHUILA



El aspirante al Senado, Luis Fernando Salazar impugnó el criterio de paridad de género del INE. Su inconformidad fue por el cambio que hizo el INE de Guadalupe Taddei, pues para nadie es secreto que quiere ser el que encabece la fórmula.

No pierda de vista que antes había declarado que no importaba el lugar de la fórmula ya que lo trascendente es ganarle al actual gobernador priista, Miguel Riquelme.

Sin embargo, cambio de opinión ante el movimiento del INE de paridad, por lo que impugnó ese acuerdo que le da encabezar a su compañera de fórmula, Cecilia Guadiana. Al final del día, sabe que la realidad de una fórmula a la Cámara Alta, el que la encabeza es quien, en esta competencia de dos fuerzas, Morena y opositores, asegura llegar aun perdiendo. Por eso la pelea.

CONGRESO: ENERGICA CONDENA A IRRUPCION A EMBAJADA MEXICANA

El Congreso de la Unión reprobó la irrupción a la Embajada de México, en Perú y reiteraron la condena ante esta violación y falta de respeto.

La presidenta de la Cámara de Diputados, la priista, Marcela Guerra afirmó que la Embajada de México en Quito, Ecuador, es territorio mexicano y es una violación al derecho internacional, a la soberanía y constituye una acción inadmisibles que crea un ambiente de enfrentamiento.

Naturalmente que vulnera el derecho de asilo y atenta contra el espíritu de hermandad y respeto mutuo que durante décadas han marcado las relaciones entre países de nuestro continente.

Mientras que la presidenta del Senado, la morenista, Ana Lilia Rivera a nombre de los senadores, refrendaron su enérgico rechazo a la irrupción violenta que realizaron los cuerpos de seguridad ecuatorianos. Que esa acción, no solo vulnera el derecho internacional, sino que contraviene la estrecha y larga amistad que ambos países han desarrollado. El líder de los senadores, Ricardo Monreal se sumó al respaldo del Presidente López Obrador y exigieron, al gobierno de Ecuador respeto.

LEY 3 DE 3 PUEDE TIRAR A BURGUEÑO EN TIJUANA

Al aspirante de Morena a la alcaldía de Tijuana, Ismael Burgueño le anda pesando el fantasma de las demandas que le hiciera su ex esposa por la falta de cumplimiento en los deberes económicos a sus hijos.

Desde luego que hoy sale a flote porque precisamente es hoy el registro a las candidaturas de ese fronterizo y emblemático municipio que pertenece al estado de Baja California.

Bueno, el señor Burgueño, si realmente quiere ser candidato o al menos registrarse, tendrá, primero, que dejar en claro esa denuncia de abandono o falta de pago que señala su ex esposa hacia sus hijos.

Y dos, será elemental que lo haga lo más pronto posible y con transparencia para evitar que el Instituto Estatal Electoral de BC le pueda encontrar algún indicio que lo convierta en una violación en la Ley 3 de 3 contra la violencia y como consecuencia lo echen para atrás. Es decir, no tendrá derecho a registrarse. Por ello, hoy es un día muy especial y vale la pena que no lo pierda de vista.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/debate-sin-novedad-corrupcion-y-los-hijos-del-presidente/>